

NOTICIERO

— La A.D.C. Río Tuerto envió no hace mucho al gobernador civil un escrito en el que se informaba de los repetidos robos de que es objeto La Gotera y se le pedía algún tipo de medida al respecto. En su respuesta del día 17 de los corrientes se lee literalmente : "En contestación a su escrito y después de solicitar del Jefe de la Comandancia de la Guardia Civil los informes pertinentes he de significarle que por fuerzas de la Patrulla Rural de la línea de La Bañeza se han efectuado diversos servicios en la zona de Santibáñez de la Isla aunque se estime que los medios materiales de que está dotado el local son insuficientes para su protección". (Nosotros pensamos que está protegido como la casa de cualquier vecino; o más. ¿O que-rrán que tapiemos las ventanas y pongamos la puerta de una caja fuerte?)

— Según fuentes municipales, no se ha empezado antes la construcción de las aceras debido a la escasez de empresas en el sector y a la excesiva cantidad de obras a las que éstas deben hacer frente. En diciembre ya está resuelto el tema; pero se ha preferido empezar en enero y no tener las calles levantadas en Navidades. (Esperemos que no haya más demoras).

— Los chicos de la A.D.C. Río Tuerto quieren construir un pequeño paseo desde el puente hasta detrás de las viviendas al lado de la plaza y reconstruir el arco de la antigua entrada del cementerio. En los corrillos de hombres se habla de que se podía ahora en invierno (que no hay mucho que hacer) ir unos días de hacenderos y colocar esos cascotes, que estén tirados desde el plental hasta el puente, a la orilla del río y reforzar para siempre el cauce. (A unos y a otros ¡Animo!).

— Alguien ha robado 4 arizónicas de la terraza nueva de La Gotera. (¡Los hay miserables! Para otra vez que las piden y se les compran).

— De la piscina aún no sabemos nada, pero parece que últimamente ha renacido la esperanza. (A ver qué pasa. Ya informaremos).

— Si queréis retinar, subid a la presa vieja de Santibáñez. El hielo es muy cordero, aguanta bien y no restrella. (Al menos ahora).

Equipo de Redacción